

Neuer Schwung für Niederösterreichs Bäuerinnen: Neue Führung, neue Ziele

Mit frischem Elan starten die Bäuerinnen Niederösterreich in die Zukunft. Nach Vereinswahlen in 350 lokalen Bäuerinnenvereinen gibt es eine neue Führungsriege – und mit Christine Habertheuer eine erfahrene Geschäftsführerin.



(v.l.): Geschäftsführerin Christine Habertheuer, Landesbäuerin Irene Neumann-Hartberger und LK NÖ-Vizepräsidentin Andrea Wagner (vorne Mitte) mit dem Landesvorstand der Bäuerinnen NÖ © Die Bäuerinnen NÖ/Franz Gleiß

350 Bäuerinnenvereine: Neuwahlen und neue Impulse

In ganz Niederösterreich haben die **Bäuerinnenvereine** ihre neuen Funktionärinnen gewählt. Insgesamt 350 Vereine profitieren von frischem Engagement und neuen Ideen, um die

Interessen der Bäuerinnen vor Ort zu vertreten. Gleichzeitig bereiten sich die frisch gewählten Vertreterinnen in Schulungen auf ihre Aufgaben vor. Ein Highlight des neuen Jahres: Der **Landes-Bäuerinnentag**, der Mitte Januar in der Stadthalle Ybbs stattfindet, bietet eine Plattform für Austausch und Vernetzung.

Christine Habertheuer: Die neue Geschäftsführerin

Mit Christine Habertheuer übernimmt eine erfahrene Juristin die Geschäftsführung des Landesvereins „**Die Bäuerinnen Niederösterreich**“. Die 35-Jährige bringt umfassende Expertise aus der **Landwirtschaftskammer Niederösterreich** mit, wo sie seit 2015 tätig ist und sich auf Steuer- und Sozialrecht spezialisiert hat. Ihr Fokus liegt auf der rechtlichen Absicherung von Frauen in der Landwirtschaft. Habertheuer betont: „Die Tätigkeitsfelder unserer Mitglieder sind so vielfältig wie ihre Herausforderungen. Gemeinsam möchten wir bestehende Ziele weiterverfolgen und neue Akzente setzen.“ Sie folgt Roswitha Zach, die in den Mutterschutz geht. Zach hat sich während ihrer Amtszeit besonders für die Gewinnung junger Mitglieder eingesetzt und die Vereinswahlen maßgeblich begleitet.

Bäuerinnen als unverzichtbare Stütze der ländlichen Gesellschaft

Irene Neumann-Hartberger, Landesbäuerin von Niederösterreich, unterstreicht die Bedeutung der Bäuerinnen für die ländliche Gesellschaft: „Unsere Bäuerinnen leisten unschätzbare Beiträge für Landwirtschaft, Familie und Gesellschaft. Mit der neuen Führungsriege und vielen engagierten Frauen gehen wir voller Tatendrang in die Zukunft.“ Auch **Andrea Wagner**, Vizepräsidentin der Landwirtschaftskammer Niederösterreich, hebt die Stärke der Zusammenarbeit hervor: „Gemeinsam setzen wir zukunftsweisende Impulse für den ländlichen Raum.“

Stark in die Zukunft

Die Bäuerinnen Niederösterreich setzen mit neuer Führung und motivierten Funktionärinnen wichtige Impulse für die Stärkung der Frauen in der Landwirtschaft. Weitere Informationen und Schwerpunkte der Arbeit sind auf der offiziellen Webseite www.baeuerinnen-noe.at zu finden.

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at